

Lüneburg den, 12.06.2019

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Vom 17.06. bis 19.06. werden wir uns mit Ihren Kindern und „Trommelaplaus“ drei Tage auf eine gedankliche Trommelreise nach Afrika begeben.

Wir beginnen am Montag den 17.06. um 8.15 Uhr vor/in der Mensa. Bis zu 50 Eltern sind herzlich eingeladen uns auf dem ersten Weg zu begleiten.



Am Montagabend haben Sie als Eltern ab 19.00 Uhr ca. eine Stunde Zeit, nachzuvollziehen was Ihre Kinder in den drei Tagen lernen. Dazu laden wir alle Eltern in die Mensa ein.

Nach intensiven Proben möchten wir am Mittwoch, den 19.06. ab 15.00 Uhr unsere Ergebnisse auf einer musikalischen Reise präsentieren.

Die Abrissarbeiten für die alte Sporthalle sind abgeschlossen.

Am 06.06. hat mit musikalischer Unterstützung durch den Chor der Igelschule „Igel-Voces“ und der Klasse 4c unter der Leitung von Frau Volmer der Spatenstich für den Neubau stattgefunden. In den Sommerferien beginnen dann die ersten Neu- und Umbauarbeiten.

Für die Igelschule wurde ein umfangreiches Schadstoffgutachten erstellt. Bei über 70 Proben konnte kein Asbest nachgewiesen werden (der Bericht kann im Sekretariat eingesehen werden). Ein zweites Gutachten beschäftigt sich mit den Fußböden. Auch hier wurde im Kleber und Belag kein Asbest nachgewiesen (der Bericht folgt und kann dann auch eingesehen werden).

Aus aktuellem Grund möchte ich auf diesem Weg darauf hinweisen, dass Schülerinnen und Schüler die mit dem Auto gebraucht werden, nicht in der Schulstraße aussteigen dürfen. Zudem stellen die Lagercontainer und Baufahrzeuge eine zusätzliche Gefahr dar.

Vielen Dank an alle Eltern, die uns so tatkräftig bei den diesjährigen Bundesjugendspielen unterstützt haben. Die Schülerinnen und Schüler hatten einen erfolgreichen Tag.

Am 25.06. finden die Zeugniskonferenzen statt (Einladung folgt).

Letzter Schultag vor den Sommerferien ist der 03.07.2019. An diesem Tag endet der Unterricht nach der dritten Stunde um 10.50 Uhr. Eine Betreuung findet nicht statt.

Wir wünschen allen Eltern und Schülern eine entspannte Sommerzeit

Mit freundlichen Grüßen